
ISTITUTO COMPRENSIVO DI CORINALDO 
ANNO SCOLASTICO 2018/2019 

 
CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 
VERBALE N° 3 

 
Lunedì 25 Febbraio 2019, alle ore 17.15, presso la Scuola Secondaria di I° grado “Guido degli 
Sforza” di Corinaldo si è tenuta la riunione del Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente O.d.G.: 

1. Delibera approvazione verbale seduta precedente; 
2. Variazioni al Programma annuale 2018; 
3. Programma annuale 2019; 
4. Consistenza Fondo Economale; 
5. Tetto massimo di singola spesa effettuata con fondo economale; 
6. Regolamento minute spese; 
7. Regolamento gestione del patrimonio; 
8. Regolamento attività negoziale; 
9. Regolamento prevenzione bullismo e cyber bullismo; 
10. Nomina componenti del comitato di valutazione di competenza del consiglio di istituto; 
11. Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 
12. Varie ed eventuali 

 
Presiede la riunione il Presidente Stefano Ciarloni; verbalizza il vicepresidente Luca Sgreccia. 
Risultano assenti: Nicoletta Pirani, Linda Campolucci. 
Angela Tommasetti e Lorella Campolucci entrano alle ore 18:45. 
 
1° punto O. d G.: Delibera approvazione verbale seduta precedente 
Il Dirigente scolastico procede alla lettura del verbale della seduta precedente del 11/01/2019. 
Viene segnalato il seguente errore al punto 6: “che preleva il figlio alle ore 14 e lo riporta alle ore 
15” e si provvede a correggere con la dicitura corretta: “che preleva il figlio alle ore 13 e lo riporta 
alle ore 14”. 
Si vota per l’approvazione del verbale n° 2 del 11/01/19. 
Risultati della votazione (n° 14): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°13/BIS 
Approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
 
2° punto O. d G.: Variazioni al Programma annuale 
La DSGA espone e spiega, per conoscenza al Consiglio, le varie entrate, variazioni ed assestamenti 
al Programma annuale 2018. 

DELIBERA N°14 
Approva all’unanimità le variazioni al Programma annuale 2018. 
 
 
3° punto O. d G.: Programma annuale 2019 
Il Dirigente Scolastico premette che il contributo delle famiglie risulta essere troppo basso rispetto 
all’Offerta Formativa proposta dalla scuola. 
Il DSGA presenta e spiega al Consiglio il Programma annuale in tutte le sue parti. Vengono 
analizzate le entrate con  le varie fonti di finanziamento, la ripartizione delle stesse sulle varie 
attività e progetti in uscita. 



Il Presidente del Consiglio segnala che nella Relazione allegata al Programma annuale, alla pagina 8 
è presente il seguente errore “Programma annuale 2018” e si provvede alla correzione con la 
corretta dicitura “Programma annuale 2019”. 
Si vota per l’approvazione del Programma annuale 2019 
Risultati della votazione (n° 14): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°15 
Approva all’unanimità il Programma annuale 2019. 
 
4°-5°-6° punti O. d G.: Consistenza fondo economale; Tetto massimo di singola spesa effettuata 
con fondo economale; regolamento minute spese 
La DSGA presenta e spiega i tre punti in ottemperanza del D.I. 129/2018. 
Per quel che concerne la consistenza del fondo economale l’Istituto propone 1000 euro per la 
consistenza annua e 100 euro il limite massimo per ciascun importo. 
 
Si vota per l’approvazione del limite di 1000 euro per la consistenza annua. 
Risultati della votazione (n° 14): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°16 
Approva all’unanimità il  limite di 1000 per la consistenza annua. 
 
Si vota per l’approvazione del limite massimo di 100 euro per ciascun importo. 
Risultati della votazione (n° 14): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°17 
Approva all’unanimità il  limite massimo di 100 per ciascun importo. 
 
Per il regolamento minute spese, all’articolo 5 viene tolta la dicitura “fatture” ed inserita la dicitura 
“ricevuta fiscale”. 
 
Si vota per l’approvazione del regolamento minute spese. 
Risultati della votazione (n° 14): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°18 
Approva all’unanimità il regolamento minute spese. 
 
7° punti O. d G.: regolamento gestione del patrimonio 
La DSGA provvede al illustrare il suddetto regolamento. Non essendoci osservazioni si procede alla 
votazione. 
Si vota per l’approvazione del regolamento gestione del patrimonio. 
Risultati della votazione (n° 14): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°19 
Approva all’unanimità il regolamento gestione del patrimonio. 
 
8° punti O. d G.: Regolamento attività negoziale 
Il Dirigente Scolastico premette che, in base al nuovo regolamento di contabilità, per acquisti fino 
a 10.000 euro può procedere per acquisizione diretta. 
La DSGA illustra il suddetto regolamento e propone di innalzare la soglia entro cui il Dirigente 
Scolastico può scegliere tra affidamento diretto ed attività negoziata fino a 39.999,99 euro, limite 



immediatamente inferiore alla soglia consentita dall’art. 36 lett a del  D.Lgs. 50/2016 per contratti 
di servizi e forniture per il quale è previsto l’affidamento diretto.  
Il Presidente segnala all’articolo 2 comma 2 del Regolamento la presenza, accanto alla voce D.Lgs. 
56 dell’errato anno 2007 che viene immediatamente corretto con il 2017” . 
Il Presidente suggerisce di inserire all’articolo 27 la seguente dicitura “nei limiti di legge”. 
 
Si vota per l’approvazione del regolamento attività negoziale. 
Risultati della votazione (n° 14): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°20 
Approva all’unanimità il regolamento attività negoziale. 
 
9° punti O. d G.: Regolamento prevenzione bullismo e cyberbullismo 
Il Dirigente provvede all’illustrazione del suddetto regolamento premettendo che per prevenire ci 
vuole l’azione congiunta di tanti soggetti. La proposta del regolamento rientra tra gli obblighi di 
legge. Dal 2017 gli Istituti sono obbligati ad individuare un referente ed un gruppo di lavoro. 
Il Presidente propone di aggiungere alla fine dell’artico 3 la seguente dicitura “altre tipologie non 
rientranti nei precedenti punti”. 
L’insegnante Sassaroli, riferendosi all’articolo 4, suggerisce che siano gli insegnanti a chiamare i 
genitori ed eventualmente segnalare poi al Dirigente Scolastico. 
Il Consiglio di istituto propone di modificare l’articolo 4 inserendo la seguente dicitura: “il team 
docente o il consiglio di classe, venuta a conoscenza di un caso di bullismo e/o di cyber bullismo, 
informa tempestivamente per via scritta il DS concordando un’azione da intraprendere per 
informare i genitori ed i tutori dei minori coinvolti. 
All’articolo 8 si introduce la dicitura “la cui tenuta è a cura del DS che può avvalersi di un 
collaboratore”. 
Si vota per l’approvazione del regolamento prevenzione bullismo e cyberbullismo 
 
Risultati della votazione (n° 16): favorevoli all’unanimità.  
Il Consiglio con 

DELIBERA N°21 
Approva all’unanimità il regolamento prevenzione bullismo e cyber bullismo. 
 
10° punti O. d G.:nomina dei componenti del comitato di valutazione di competenza del 
consiglio di istituto 
Alle ore 18:45 intervengono al Consiglio di Istituto i Signori Marisa Ialeggio e Paolo Pietriewicz per 
presentare la loro candidatura in qualità di genitori per il comitato di valutazione. 
Per la componente docente si rimanda alla successiva seduta del Consiglio di istituto. 
 
Si vota per l’approvazione della nomina dei componenti del comitato di valutazione di competenza 
del consiglio di istituto 
 
Risultati della votazione (n° 16): favorevoli all’unanimità.  
Il Consiglio con 

DELIBERA N°22 
Approva all’unanimità la nomina dei componenti del comitato di valutazione di competenza del 
consiglio di istituto. 
 
 
 
11° punti O. d G.: comunicazione del Dirigente Scolastico 



Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio che il Comune di Corinaldo ha aumentato il limite di 
affollamento del refettorio della Scuola Primaria Goretti da 130 a 133 unità. Pertanto la futura 
classe prima a tempo pieno potrà essere sì costituita da 21 alunni. 
 
Si vota per l’approvazione del numero di alunni della futura classe prima a tempo pieno della 
Scuola Primaria Goretti di Corinaldo 
 
Risultati della votazione (n° 16): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°23 
Approva all’unanimità il numero di 21 alunni per la futura classe prima a tempo pieno della Scuola 
Primaria Goretti di Corinaldo. 
 
 
Il Dirigente informa il  Consiglio che il Corinaldo Calcio inizierà un progetto gratuito presso la 
Scuola Primaria Goretti di Corinaldo. 
L’insegnante Sassaroli intende sottolineare l’importanza che il Progetto sia ben organizzato e 
strutturato per impedire che gli alunni diversamente abili si sentano esclusi. 
 
Si vota per l’approvazione del Progetto gratuito del Corinaldo Calcio presso la Scuola Primaria 
Goretti di Corinaldo 
 
Risultati della votazione (n° 16): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°24 
Approva all’unanimità il Progetto gratuito del Corinaldo Calcio presso la Scuola Primaria Goretti di 
Corinaldo. 
 
 
Per la componente genitoriale del GLI viene proposta la Signora Elisa Silvi. 
Si vota per l’approvazione della componente genitoriale del GLI 
 
Risultati della votazione (n° 16): favorevoli all’unanimità. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°25 
Approva all’unanimità la componente genitoriale del GLI. 
 
La riunione si è conclusa alle ore 20:00. 
 
F.to Il segretario verbalizzante      F.to Il Dirigente Scolastico 

Luca Sgreccia                   Prof. Francesco Savore 


